
 

令和６年度 第３回 与進小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

 

１ 開 催 日 時  令和６年１２月１３日（金） １３時３０分から１５時２０分まで 

２ 開 催 場 所  与進小学校 多目的室① 

３ 出 席 委 員  石津 惠也、鈴木 清久、鷹森 光代、星 貴之、鈴木 育男、中山 利彦 

４ 欠 席 委 員  幸田 記代子、仲川 尚志、小池 彰吾、玉ノ木 杏里 

５ オブザーバー  石井 智也（長上協働センター所長） 

６ 学   校  杉山 行夫（校長）、影山 重広（教頭）、内田 智美（主幹教諭・ＣＳ担当） 

   堀内 千佳代（ＣＳディレクター） 

７ 教育委員会  井島 健蔵（教育総務課） 

８ 傍 聴 者  なし 

９ 会議録作成者  ＣＳディレクター 堀内 千佳代 

10 議長の選出 

司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、第１回会議で承認された石

津会長が務めることを申し出、全員異議なくこれを承認した。 

 

11 協 議 事 項   

（１） 学校の教育活動について 

① ２学期の学校評価、全国学力調査の報告 

② 目指す子供像に向けて、今後取り組むことができること 

（２）学校支援活動について 

① ＣＳにおける１・２学期の活動報告（成果と課題） 

② 地域の人と関わり、持続可能（活動内容・人材確保）な活動にするための手立て 

 

12 会 議 記 録 

  司会から、委員総数１０人のうち６人の出席があり、過半数に達しているため、会議が

成立している旨の報告があった。 

  

（１） 学校の教育活動について 

議長の指示により、内田主幹より別紙資料「「学校評価後期アンケート」結果一覧」

に基づき、与進小の良い面・課題面の説明がされ、別紙資料「あかまつ」に基づき、

全国学力調査の結果について、与進小の傾向、改善点等が説明された。 

また、今後地域で取り組むことで出来る事があれば意見をお願いしたいとの報告に

委員より以下の発言があった。 

・学力調査の結果について、国語と算数の相関関係みたいな物はあるか？算数の文

章題が読み取れていない子供が多い。国語の点数が良くなれば算数も上がってく

るのではないか。（星委員） 

⇒教育センターには全ての学校のデータがあるので、出すことは可能。（井島指導

主事） 



 

 

・学力云々もあるが、普段の規範意識をしっかりさせ、落ち着いて授業が受けられ

るようになれば自然と学力も上がってくるのではないか。（星委員） 

⇒昨年に比べ成果は確実に上がっている。学校側も学力をつけさせるため授業を

工夫したり、改善を試みたりしているが、土台となる生活や規範意識は学校だ

けでは指導しきれない。（杉山校長） 

・子供達がつまずいている箇所があれば、コミュニティ・スクールでそれに特化し

た支援を入れることもできるのではないか。（鷹森委員） 

 

（２）学校支援活動について 

議長の指示により、鷹森委員から、別紙資料に基づき１・２学期の活動報告がされ、

地域の人との関わり、持続可能な活動にするための意見を求めたところ、委員より以

下の発言があった。 

・昨年に比べてＣＳ活動が進化している。次年度は更に支援内容を明確にして依頼

をしていきたい。（杉山校長） 

・来年度に向けて、ボランティアに対してのルール作りを学校内で決めるのが重要

（影山教頭） 

⇒支援の依頼用紙に載せてほしい。（鷹森委員） 

・募集をかけて情報を管理するのは非常に大変な作業。ボランティア内容によって

は日程調整などせず、さくら連絡網の呼びかけに当日応じてくれた方で活動する

のも検討してみてはどうか。（星委員） 

⇒保護者のみの活動ではコミュニティ・スクールの意味が無くなってしまう。地

域で子供達を育てるというのが本来の狙い。（鷹森委員） 

・自治会に声掛けをして支援を求めていくのはどうか。例えば自治会内に「学校支

援部」の様な組織を作っていただけるとありがたい。（鷹森委員） 

⇒子供たちを大事にする思いは、学校も保護者も地域の方も共通の思いなので、

力を貸していただけるならどこへでも出向く。学校が支援を必要としているこ

とを地域に知らせするだけでも意味がある。（杉山校長） 

⇒自治会に活動を認知してもらうため、校長先生に自治会長の会合で説明をして

もらいたい。後日日程調整をお願いしたい。（石津会長） 

・協働センターに支援依頼はできるのか。（鷹森委員） 

⇒団体に声をかけることは可能。但し１回限りの依頼は極力避け、大事に活用し

ていただきたい。（石井オブザーバー） 

・ボランティア活動中のケガ等の保証はどうなっているのか。（中山委員） 

⇒教育総務課で保険に入っているので基本的には問題無い。起こりうる事故等が

想定されていればあらかじめ問い合わせをしてほしい。（井島指導主事） 

 

 その他報告事項等 

  ・教頭から、次回会議は令和７年２月２７日（木）午後１時３０分より開催する旨の報

告があった。 

  ・石井オブザーバーから、長上協働センターが３月１日にリニューアルオープンし、詳

細については、２月５日号で公開する旨の報告があった。 


